

8 de Octubre de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital



Sábado, 8 de octubre de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)
[\[SECCIONES\]](#)**VIVIR**[Local](#)[Costa](#)[Provincia](#)[Opinión](#)[España](#)[Mundo](#)[Vivir](#)[Televisión](#)[Titulares del día](#)[Especiales](#)[\[MULTIMEDIA\]](#)[Gráficos](#)[Galerías](#)[Imágenes del día](#)[Videos](#)[\[SUPLEMENTOS\]](#)[Expectativas](#)[Llave Maestra](#)[\[CANALES\]](#)[Agricultura](#)[Atramentum](#)[Bolsa Directa](#)[Cibernauta](#)[Ciclismo](#)[Cine Ideal](#)[Descargas](#)[Entrevistas](#)[Esquí](#)[Formación](#)[Infantil](#)[IndyRock](#)[Legal](#)[Libros](#)[Lorca](#)[Meteorología](#)[Moda](#)[Motor](#)[Mujer Hoy](#)[Planet Fútbol](#)[Reportajes](#)[Televisión](#)[Todotrabajo](#)[Vehículos de Ocasión](#)[Viajes](#)[Waste Ecología](#)[\[PARTICIPA\]](#)[Foros](#)[Chats](#)[Amistad](#)**VIVIR**

Los dominicanos reiteran que los restos de Colón reposan en Santo Domingo

El gobernador de la ciudad sostiene que los huesos del navegante no se hallan en Sevilla, como apunta la [Universidad de Granada](#)

LAURA MARTÍNEZ. EFE/SANTO DOMINGO

Aunque no quiere polémica, o eso dice, el gobernador del Faro de Colón de Santo Domingo, Andy Mieses, asegura «con total convicción» que los restos del almirante reposan en la capital dominicana y que, «por supuesto», no están en Sevilla, como apunta un equipo de investigadores de la [Universidad de Granada](#).

 Imprimir
  Enviar

Alega que todas las pruebas históricas señalan «de manera clara» que los restos del navegante se hallan en la urna de plomo que preside el Faro de Colón, encontrada en 1877 en la catedral de Santo Domingo con la inscripción: 'Yllustre y Esdo, Varon Dn. Cristoval Colon'.

El año pasado un equipo de investigadores de la [Universidad de Granada](#) solicitó al Gobierno dominicano analizar los restos de Cristóbal Colón que descansan en Santo Domingo.

Un viaje que finalmente se suspendió después de que el gobierno dominicano supiera que el objetivo de la visita era realizar un estudio de ADN que determinase si los restos de Santo Domingo son realmente los del almirante. Según explica Mieses a EFE, esa solicitud no se manejó «ni con el rigor científico ni con la prudencia que cabía esperar».

«Entendíamos que era más espectacularidad, más crear ruido que otra cosa», añade Mieses, quien aclara que hasta el día de hoy el gobierno dominicano no ha recibido ninguna solicitud «de rigor» de España para investigar los restos.

José Antonio Lorente, director del Laboratorio de Identificación Genética de la Facultad de Medicina de Granada y que actualmente se encuentra analizando los supuestos restos de Colón hallados en la catedral de Sevilla, dijo recientemente que espera presentar los resultados definitivos el 20 de mayo de 2006 y que el próximo 12 de octubre dará a conocer un «avance» de los resultados. Sin embargo, del otro lado del Atlántico, Mieses duda de que estas investigaciones arrojen datos definitivos.

[Subir](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by 


publicidad